



文化・ 芸術・講座

大阪市立図書館 全館臨時休館のお知らせ

大阪市立図書館は、システム更新のため全館で臨時休館します。自動車文庫も運休期間があります。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

【休館期間】12/16(月)～1/16(木)

※中央図書館は12/16(月)～1/15(水)

問 北図書館
☎ 06-6375-0410 FAX 06-6371-3177

大人向けフィットネス カルチャースクール

要申込

場 扇町プール(扇町1-1)

【内容】ヨガ・ピラティス・ZUMBAなど

【対象】高校生以上

【定員】各スクール18名(申込先着順)

¥ 5,600円(月4回分)

【申込】扇町プールフロントにて受付

申 問 扇町プール ☎ 06-6363-8911

大阪府高齢者大学校 2025年度受講生募集

要申込

日 令和7年4月～令和8年3月

【内容】歴史・語学・教養・自然・美術・健康・音楽・探訪など60講座

¥ 年間60,000円

※講座によっては教材費など別途必要

【申込】11/22(金)15:00まで郵送・来館・ホームページにて受付

申 問 ☎ 540-0006 中央区法円坂1-1-35
大阪市教育会館内 認定NPO法人大阪府高齢者大学校

☎ 06-6360-4471 FAX 06-6360-4500

第32回ワン・ワールド フェスティバルボランティア募集

要申込



西日本最大級の国際交流のお祭りで、ボランティアをもって活動していただけるボランティアを募集します。今年のキャッチフレーズは「今こそ想う みんなのいのち」です。

日 2/8(土)・9(日) 8:30～17:00

※どちらか1日のみの参加も可

※午前・午後どちらかのみの参加も可

場 梅田スカイビル(大淀中1-1-88)

【対象】高校生または16歳以上

で事前説明会に参加できる方

【申込】1/5(日)までホームページにて受付



HPはこちら▲

問 ワン・ワールド・フェスティバル実行委員会

☎ 06-6777-1039 FAX 06-6777-2050

企画展

「布のすがたーいまむかし」

大阪芸術大学工芸学科テキスタイル・染織コース出身の作家達の作品と、大阪くらしの今昔館所蔵の昔の道具や着物を一堂に展示します。

日 前期：～12/8(日)

後期：12/11(水)～2/2(日)

10:00～17:00(最終入館16:30)

※毎週火曜、12/29(日)～1/3(金)休館

場 大阪くらしの今昔館(天神橋6-4-20)

¥ 企画展のみ500円、常設展+企画展一般1,000円、高大生700円

※学生証原本提示

※中学生以下、障がい者手帳・マイクロID等持参者(介護者1名含む)、市内在住65歳以上無料(要証明書原本提示)

問 大阪くらしの今昔館

☎ 06-6242-1170

FAX 06-6354-8601

詳細は
大阪くらしの今昔館
ホームページ▲

特別展「中国陶磁・至宝の競艶

－上海博物館×

大阪市立東洋陶磁美術館

大阪市と上海市の友好都市提携50周年を記念した展覧会です。



青花雲龍文壺(上海博物館)

日 ~3/30(日) 9:30～17:00

(最終入館16:30)

※12/20(金)・21(土)は9:30～19:00(最終入館18:30)

場 東洋陶磁美術館(中之島1-1-26)

¥ 一般1,800円、高大生800円

※学生証原本提示

※中学生以下、障がい者手帳・マイクロID等持参者(介護者1名含む)、市内在住65歳以上無料(要証明書原本提示)

問 東洋陶磁美術館 ☎ 06-6223-0055

自衛隊ニュース



一般曹候補生

現場で活躍する「スペシャリスト」を養成する制度です。自衛隊には一般的に想像されがちな戦闘職種だけでなく、後方支援などの様々な職種や働き方が存在し、個人に合わせたキャリアを描くことが可能です。高校新卒者はもちろん、高専卒、大学卒、社会人経験を積んだ方など、多様な経歴を持った方が活躍しています。原則、終身雇用です。



【受付期間】 詳細は梅田募集案内所
11/28(木)まで ホームページ▲

問 防衛省自衛隊北区担当広報官
(安尾・堤) ☎ 06-6373-0435

「SHOP OF THE YEAR 2024」が開催されました



北区商店会総連合会(北区商連)では、多くのお客様から愛される魅力的な店づくりを実践している店舗に対し、様々な賞を設け表彰しています。

この度、「フォルムアイ阪急三番街店」井上清嗣さんの代理・山田里衣さん、寺本謙北区長

番街店」が北区長賞を受賞されたなど、2024年の受賞店舗が決まりました。商店街には、魅力的な店舗がたくさんありますので、是非お越しください。 詳細は北区商連ホームページ▶



移動図書館まちかど号

- 中大淀幼稚園正門(大淀中4-10)
11/6(水)・12/4(水)14:10～15:30
- ローレルタワー梅田東側(万歳町5-12)
11/9(土)10:10～11:00
- 中津公園(中津2-8)
11/9(土)11:30～12:20
- 北老人福祉センター駐車場(同心1-5)
11/9(土)10:30～12:00

問 中央図書館自動車文庫

☎ 06-6539-3305 FAX 06-6539-3336

11月巡回予定

寺本謙区長の動きをお伝えします



区長コラム

「ゆずるの出発進行!!」

9月は高齢者福祉月間でした



9月5日、クレオ大阪中央にて大阪市高齢者福祉大会が開催され、北区からは3名の方が表彰されました。いくつかの地域で敬老のお祝い会にも出席しました。また、区内の100歳の方に国からの賞状と記念品を伝達し、ご長寿をお祝いさせていただいた時には、逆に、「大阪をより元気なまちにしてほしい」と叱咤激励いただきました。心身の健康が大事だと教わり、その日は今更ながらウォーキングに…。

今日、私たちが平和で豊かに暮らせる地域や社会の礎を築いていただいたことに、改めて敬意と感謝を申し上げます。これからもお元気にお過ごしください！

Nakanoshima Halloweenに参加しました



9月21日、中之島地域で「Nakanoshima Halloween 2024 中之島お月見会」が開かれました。心配された雨も降らず、お月見だんごが飾られ、地域の子どもたちをはじめ、多くの方が参加し、大変盛り上がりました。

万博法被で参加したのですが、ハロウィーンということもあります、子どもたちはバッヂリ仮装。子どもたちの万博ダンスも披露され、私も一緒に踊りました。その後、地域の方から恐竜の被り物をお借りして子どもたちと遊び、楽しいひと時を過ごしましたが、ウォーリーに扮した久谷府議の仮装には全く敵いませんでした(汗)。



天満橋在住・会社員
大橋香織さん(40代)
昨年秋、友人に紹介して

もらった男性は、中学・高校の同級生。21年ぶりの再会にも関わらず、ずっと前から一緒にいたような安らぎを感じました。出会ったその日に結婚しようという話になり、今年の9月15日に結婚式を挙げました。自分の今までいろいろ人と共に暮らす毎日はとても新鮮で幸せです。これから的人生を、二人で大切に生きていくこうと思います。

9月5日、クレオ大阪中央にて大阪市高齢者福祉大会が開催され、北区からは3名の方が表彰されました。いくつかの地域で敬老のお祝い会にも出席しました。また、区内の100歳の方に国からの賞状と記念品を伝達し、ご長寿をお祝いさせていただいた時には、逆に、「大阪をより元気なまちにしてほしい」と叱咤激励いただきました。心身の健康が大事だと教わり、その日は今更ながらウォーキングに…。

今日、私たちが平和で豊かに暮らせる地域や社会の礎を築いていただいたことに、改めて敬意と感謝を申し上げます。これからもお元気にお過ごしください！

万博法被で参加したのですが、ハロウィーンということもあります、子どもたちはバッヂリ仮装。子どもたちの万博ダンスも披露され、私も一緒に踊りました。その後、地域の方から恐竜の被り物をお借りして子どもたちと遊び、楽しいひと時を過ごしましたが、ウォーリーに扮した久谷府議の仮装には全く敵いませんでした(汗)。

天満橋在住・会社員
大本雄二さん(50代)

同じ会社で働く妻とは、

共通の友人の紹介で出会いました。

働きなので、私が毎日ごはんと味噌汁の朝ごはんを作っています。煮干しの頭を取つて前の日から水に漬けておく

と、いい出汁が出るんです。夫婦円満のコツですか？気付いたことは気付いた方がやる、言われる前にやることがなあ。最近、私が忙しくて、帰りが少し遅くなってしまうのが問題ですね。

夫との結婚を機に、ずっと菅北に住んでいます。滋賀県出身の私は最初、誰も知り合いがいなくてとても不安でした

たが、夫を通して多くの友人ができ、地域活動にも携わるようになりました。私の周りの人たちは本当に素敵な人はかりで、人のご縁に恵まれているのも夫のおかげ。このまちに暮らすきっかけをくれた夫に感謝しています。

生まれも育ちも菅北の

本庄東在勤・会社員
大本雄二さん(50代)

同じ会社で働く妻とは、

共通の友人の紹介で出会いました。

働きなので、私が毎日ごはんと味噌汁の朝ごはんを作っています。煮干しの

頭を取つて前の日から水に漬けておく

と、いい出汁が出るんです。夫婦円満のコツですか？気付いたことは気付いた方がやる、言われる前にやることがなあ。最近、私が忙しくて、帰りが少し遅くなってしまうのが問題ですね。

夫との結婚を機に、ずっと菅北に住んでいます。滋賀県出身の私は最初、誰も知り合いがいなくてとても不安でした

たが、夫を通して多くの友人ができ、地域活動にも携わるようになりました。私の周りの人たちは本当に素敵な人はかりで、人のご縁に恵まれているのも夫のおかげ。このまちに暮らすきっかけをくれた夫に感謝しています。

山本弘澄さん(90代)
堂島在住・堂島1丁目中振興町会長

菅北在住・会社員
板坂由美子さん(50代)

生まれも育ちも菅北の

夫との結婚を機に、ずっと菅北に住んでいます。滋賀県出身の私は最初、誰も知り合いがいなくてとても不安でした

たが、夫を通して多くの友人ができ、地域活動にも携わるようになりました。私の周りの人たちは本当に素敵な人はかりで、人のご縁に恵まれているのも夫のおかげ。このまちに暮らすきっかけをくれた夫に感謝しています。

</div